



Antonio Benítez Ostos

Socio director de Administrivando Abogados, despacho de abogados especialista en derecho administrativo



Retribuciones tras obtener plaza judicial: ¿están garantizadas?

En los últimos tiempos, los procesos selectivos se han multiplicado, y con ello, los recursos contenciosos administrativos y la jurisprudencia que emana sobre el acceso a la función pública.

El control de la discrecionalidad técnica, la necesaria motivación de las decisiones de los Tribunales en los procesos selectivos, y el refuerzo en la protección y garantía de los principios de igualdad, mérito y capacidad, marcan los pilares sobre los que se asientan las sentencias que se dictan en la materia.

En semanas anteriores, hemos tenido la oportunidad de comentar varias sentencias del Tribunal Supremo sobre la valoración de méritos, que pueden marcar el devenir y éxito en un concurso-oposición, o en los concursos habidos fruto de los procesos de estabilización.

Hoy nos queremos detener también en otra sentencia sobre el acceso al empleo público; en este caso, sobre **las consecuencias del reconocimiento posterior, vía judicial, del error del Tribunal, en suspender a un aspirante y los de**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |